



beBPo-Leitfaden 2.0: Umfassendes Update

Der KDN-Arbeitskreis »beBPo« hat den 2021 veröffentlichten Leitfaden für das besondere elektronische Behördenpostfach (beBPo) mit der Version 2.0 umfassend aktualisiert. Die Änderung beinhaltet eine Anpassung auf den aktuellen XJustiz-Standard. Zudem wurde der vertrauenswürdige Herkunftsnachweis (VHN2) aufgenommen.

Das auf 51 Seiten erweiterte Handbuch mit Empfehlungen zur Digitalisierung der Verwaltung hat neben diversen kleineren Änderungen außerdem ein weiteres Kapitel erhalten. Der Arbeitskreis »beBPo« besteht aus Mitarbeiter*innen der zum KDN zugehörigen IT-Dienstleister.

Was ist ein beBPo?

Das besondere elektronische Behördenpostfach bietet einen sicheren Kommunikationsweg zwischen Gerichten und Verwaltungen. Anders als unsere „normalen“ Postfächer ist hier die Sicherheitsstufe höher. So können Akten sicher ausgetauscht werden.